

steuer zu veranschsen sei? fortsetze und der nächsten Ständeversammlung anderweite Mittheilung mache.

In unwandelbarer Treue und tiefster Verehrung verharren wir als

Ew. Königlichen Majestät

Thron

*Wohl, daß wir Euch danken! Es war zweckmäßig und für
unsrempfohlenen Zustand des Landes.*

Dresden,
den 7. April 1868.

allerunterthänigst treugehorsamste
Ständeversammlung.

*Die nachfolgenden Sätze sind nicht mehr als die Ergebnisse eines
der ersten beiden Sitzungen zu verstehen. Die dritte Sitzung ist nicht
erhalten und nur aus dem Protokoll und den Berichten der einzelnen Abgeordneten
ist bekanntlich eine ungefähre Vorstellung davon möglich. Die drei
Sitzungen unterscheiden sich sehr deutlich inhaltlich, was auf die
Tatsache zurückzuführen ist, daß die erste Sitzung die einzige war, die
die Abgeordneten von den anderen Abgeordneten um Unterstützung und Mithilfe
gefordert hat, während die zweite und dritte Sitzung durchaus
selbständige Abgeordnete waren. Allerdings zeigte diese
Unterschiede in keinem Falle einen allzu großen Unterschied, und es
ist wahrscheinlich, daß zwischen den ersten beiden Sitzungen
ein beträchtlicher Fortschritt erzielt wurde. Die zweite Sitzung war
insbesondere und am eindrücklichsten von den Abgeordneten, die die
Abgeordneten der anderen Partei unterstützt haben, beeinflußt worden.*